



Förderverein Paul-Gerhardt-Kirche, Selneckerstr. 7, 04277 Leipzig

Leipzig-Connewitz, im Advent 2022

Liebe Mitglieder des Fördervereins Paul-Gerhardt-Kirche, liebe Freunde unserer Kirche,

„Bereitet dem Herrn den Weg ...“ – so heißt es im Wochenspruch zum dritten Advent. Eine Aufforderung, die mit dem nahen Kommen Gottes rechnet – und schon vor mehr als 2500 Jahren ausgesprochen wurde. Ein Wort, das uns zwar vielleicht fragen lassen mag, ob es nach so langer Zeit noch Gültigkeit hat. Aber auch ein Wort, das uns vor Augen stellt, dass unsere christliche Hoffnung losgelöst von Zeit ist und uns so Kraft gibt, in Erwartung tätig zu werden.

„... denn siehe, der Herr kommt gewaltig“, so geht der Vers aus Jesaja 40 weiter, und wir verweisen damit auf das Kommen Christi in der Weihnacht und seine Wiederkunft, der wir entgegenschauen. Aber mit „gewaltig“ entstehen die falschen Bilder in unserem Kopf, wenn unser Blick sich nicht sogleich auf die Geburt des Kindes richtet. So klein und doch so weltumstürzend. Gewaltig, aber eben nicht gewalttätig. Wie eine Blume, die den Beton aufbricht.

Mit diesen kurzen Impulsen möchte ich Ihnen eine gesegnete Weihnachtszeit und einen guten Beginn des neuen Jahres wünschen und ein wenig zurückschauen auf das, was nun in diesem Jahr endlich wieder möglich war.

Das Straßenfest unter dem Motto „Brücken bauen“ hat uns Gelegenheit gegeben, Menschen die Paul-Gerhardt-Kirche ans Herz zu legen und Leipzig zu Füßen; die Turmbesteigung und die Fotoaktion zur Brauthalle mit dem begleitenden Weinverkauf waren ein erfolgreicher Auftakt bei der Rückkehr zu mehr Normalität.

Vorsitzender: Christoph Reichl
Stellv. Vorsitzender: Ulf Bruns
Schatzmeisterin: Dr. Marie-Katharina Malzahn
Tel.: 0341 / 301 8664 – Fax: 0341 / 391 8664

Bankverbindung: VR-Bank Altenburg-Land
IBAN: DE13 8306 5408 0005 2223 89, BIC: GENODEF1SLR
Eingetragen beim Vereinsregister Leipzig unter VR 4659 vom 12.07.2008
Internet: www.kirche-connewitz.de – E-Mail: info@kirche-connewitz.de

Unsere Mitgliederversammlung hatten wir – auch in Befürchtung einer erneuten Herbstwelle – dieses Jahr in den Sommer gelegt. Wir beleuchteten die aktuellen Entwicklungen und konnten als Vorstand von der Verantwortung für die Jahresrechnung 2021 entlastet werden. Auch wenn beim anschließenden Grillen keine Gans auf dem Grill lag, war es ein Leib und Gemeinschaft stärkendes Zusammensein.

Das aktuelle Förder-Projekt unseres Vereins – die Sanierung der Brauthalle und des Eingangsbereiches – ist in diesem Jahr einen ersten Schritt vorwärts gekommen. Die Befundung durch Diplom-Restaurator Wagner ist (fast) abgeschlossen, und der Ortsausschuss hat daraus ein – mit dem Denkmalschutz noch abzustimmendes – Konzept der farblichen Gestaltung entwickelt. Der Baubeginn hängt an der Treppenbaumaßnahme, da dann ja der Zugang gesperrt würde. Dafür konnte die Finanzierung (hauptsächlich durch Fördermittel des Freistaates) allerdings noch nicht gesichert werden.

Am Tag des offenen Denkmals konnte unsere Kirche bei zwei Führungen mit Turmbesteigung einer deutlich erweiterten Besucherschar nähergebracht werden – ein herzliches Dankeschön allen, die dabei – und auf dem Adventsmarkt im Werk 2 – unseren Verein vertreten haben.

Das neue Puzzle aus einer interessanten Kirchen-Rückansicht, der Kirchwein, der Turmgroschen und die Fotoaktion auf dem Straßenfest haben zwar auch einen finanziellen Beitrag gebracht, sind aber vor allem wichtig, um unser Anliegen im Gespräch zu halten.

Zum Jahresende haben wir mit großer Freude die angesparten 25.000 Euro an die Kirchengemeinde überweisen können und danken hiermit allen, die durch ihre Spenden beitragen, dass die Paul-Gerhardt-Kirche weiter saniert werden kann.

In der Hoffnung, dass manche zarte Blume den Beton durchstößt und dass wir weiter auf Ihre Unterstützung zählen können, grüße ich Sie namens des gesamten Vorstands sehr herzlich

Ihr

